

LE FIGARO MAGAZINE

MONSIEUR LE PRÉSIDENT, VOICI NOTRE PLAN POUR ÉCONOMISER 60 MILLIARDS

LES MESURES CHOCS DE L'IRAP POUR RÉDUIRE LA DÉPENSE PUBLIQUE



PORTO EN MAJESTÉ

Dans la plus britannique des villes portugaises, vin de Porto oblige, il manquait sans doute un palace qui se glisse dans une des architectures grandiloquentes du centre-ville. Le nouvel hôtel Monumental Palace occupe un des bâtiments les plus imposants des années 1920, œuvre de l'architecte Michelangelo Soà, reflet de l'âge d'or de Porto. C'est à la réinterprétation de ce passé glorieux que nous convoque le duo franco-portugais d'architectes d'intérieur Jacques Bec et Artur Miranda, fondateurs du fameux studio Oitomponto à qui la ville doit l'aménagement de ses plus belles villas privées. Le résultat est bluffant. Marbre, bronze, stuc, moulures revisitent les années 1930, sublimés par de grands volumes qui se prêtent à l'audace de ses décorateurs. 63 chambres et 13 suites toutes différentes, un bar américain, une table de haute volée, un café-brasserie, un spa et une piscine sublimes... De quoi s'enivrer de confort et de luxe dans un hôtel où rien ne manque. *P. V.-D.*
Le Monumental Palace (00.351.227.662.410 ; Maison-albar-hotels-le-monumental-palace.com). A partir de 300 € la chambre.